

Locura en calles de la capital para despedir a Colo Colo antes de viajar a Argentina

COPA LIBERTADORES. El plantel albo se fue ayer en un vuelo charter a Buenos Aires, pero antes de emprender rumbo se encontró con fanáticos que dieron su apoyo.

Redacción

Con multitudinaria presencia de hinchas desde el estadio Monumental hasta el aeropuerto de Santiago, ayer Colo Colo emprendió viaje a Buenos Aires para enfrentar a River Plate por la vuelta de los cuartos de final de Copa Libertadores.

Cientos de fanáticos fueron a darle su apoyo al plantel desde el portón del recinto deportivo antes de viajar y luego se armó una caravana que acompañó al bus por las calles de la capital.

Aunque los futbolistas no emitieron declaraciones, varios subieron las imágenes a redes sociales, expresando su agradecimiento con los fanáticos que los acompañaron.

De hecho, Arturo Vidal transmitió en vivo todo el recorrido, donde incluso se pudo ver cómo algunos autos no dejaban avanzar a la delegación, sin importar la presencia policial. Hasta se vio a un fanático sobre el techo de una patrulla de Carabineros.

“Es maravilloso”, se limitó a decir el mediocampista cuando se bajó del bus.

En tanto, un vehículo con hinchas del Cacique colisionó con otro auto en la carretera, registrándose diez heridos.

LA ADVERTENCIA DE VIDAL
Horas antes, Vidal comentó por



EL PRIMER EQUIPO PARTIÓ DESDE EL MONUMENTAL AL AEROPUERTO, RECIBIENDO APOYO EN EL TRAYECTO.

streaming el partido de River Plate frente a Boca Juniors que terminó en victoria de los millonarios por la cuenta mínima.

“El partido fue malo, mucha lucha, mucha pelea, se jugó casi nada. River la que quedó la hizo, pero el partido del martes va a ser diferente, y el partido que jugaron contra nosotros fue diferente también”, dijo el jugador de Colo Colo.

Además, reveló que “pensé que Boca iba a ganar, pensé un poquito más, pero viendo la realidad nunca cambió de ritmo, nunca tuvieron chances claras, a los delanteros nunca

les quedó ni una para hacer un gol. Así es muy difícil”.

Por otro lado, en el aeropuerto, el presidente de Blanco y Negro, Aníbal Mosa, expresó sus sensaciones a radio Cooperativa antes de viajar: “Sin duda es el partido más importante desde que estoy en Blanco y Negro, que es 2010. Lo más importante es que se armó un equipo que se puede parar en cualquier parte y dar la pelea”.

“Tenemos un técnico copeiro, y jugadores con jerarquía, Arturo Vidal, Mauricio Isla, Javier Correa, Brayan Cortés, el

capitán Esteban Pavez. Se demostró en Santiago que somos capaces de dar la pelea y la daremos, sin duda”, resaltó.

Por último, pidió que “el arbitraje no sea tema y sólo hablemos de fútbol. Vamos a ir con todo”.

Ayer la Conmebol anunció al equipo arbitral que estará en el duelo del martes en Buenos Aires.

El uruguayo Andrés Mantonte será el juez principal, acompañado de sus compatriotas Nicolás Tarán y Carlos Bareiro como asistentes, y José Burgos de cuarto.